



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com



NO VOY A VOTAR

El daño al País ya es inevitable. Es un proceso viciado de origen y nada se resuelve con votar; por el contrario, es prestarse para una farsa.

Lo mejor es no hacerlo para que el abstencionismo sea tan elevado que resulte evidente que la mayoría de los ciudadanos estamos en contra de la designación de Jueces a través del voto.

La solución de fondo implicará una contrarreforma electoral. Esperemos que los políticos de la 4T tengan la altura de miras suficiente para anteponer el interés de la Patria a sus intereses partidistas.

CARLOS TARIN GODOY / Cuernavaca, Morelos



¿Votar o no votar?

Llevo semanas con este dilema, y en estos últimos días tomé la decisión. No acudiré a votar.

Lo que me hizo decidir fue saber que los ciudadanos común y corrientes no serán los que cuenten los votos y que el resultado no será publicado en la casilla en la noche de la votación.

Esta votación del 1 de junio es un retroceso de décadas de votaciones transparentes y resultados confiables.

Regresamos a las épocas donde el resultado se decide en lo oscuro en Gobernación y, peor aún, con las prácticas bien ejecutadas por gente como Bartlett. Esas épocas donde se hacían cochinas en cada elección.

El no acudir a votar, es un voto en sí.

MANUEL SÁNCHEZ ADALID / Querétaro, Qro

Estadista

Presidenta Claudia Sheinbaum, soy un ciudadano mexicano, siempre independiente, considero importante hacerle unas observaciones.

A pesar del machismo dominante en nuestro País, usted ganó ampliamente la pasada elección Presidencial.

Sus antecedentes de izquierda real, la han colocado en un buen lugar en el contexto internacional, sobre todo en América Latina. Estamos a un paso de la, para mi, negativa reforma judicial, ya no se puede cancelar, pero el próximo lunes puede declararla nula, por toda la serie de vicios e ilegalidades que se han acumulado.

Sin la menor duda, los países desarrollados en el mundo, de inmediato, la van a catalogar como estadista. Yo no voy a votar.

LUCAS ADRIÁN DEL ARENAL PÉREZ / Pachuca Hgo.